Ressort: Sport

Mario Gomez steht ungern im Mittelpunkt

Stuttgart, 07.06.2018, 12:25 Uhr

GDN - Fußball-Nationalstürmer Mario Gomez steht ungern im Rampenlicht. "Sobald ich auf der Straße erkannt werde, ist mir das richtig unangenehm", sagte er dem Magazin "Cosmopolitan" (EVT 07. Juni).

Wenn er vor Leuten eine Rede halten müsse, wolle er am liebsten wieder gehen. Auf dem Platz bringt ihn heutzutage nach eigenen Angaben aber nur schwer etwas aus der Ruhe. Das sei nicht immer so gewesen. "Ich habe in meiner Karriere sehr viel erlebt. Erfolge, aber auch Tiefen. Mit Anfang 20, nach meinem EM-Desaster 2008, als ich das Tor nicht traf, war gefühlt die ganze Welt gegen mich", sagte er. Das sei ihm total nahe gegangen. "Damals habe ich mir gesagt: `Bleib stark und geh weiter. So lange, bis wieder eine gute Zeit kommt", so Gomez.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-107258/mario-gomez-steht-ungern-im-mittelpunkt.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com